



わがまちWatching

10/25



みんなが利用しやすい環境になりました

教育環境整備に対する感謝状贈呈式

地域貢献の一環として、無償で吉田南小学校児童玄関前駐車場の補修をしていただいた高橋建設株式会社（代表取締役 高橋 宏聰氏）に、教育委員会から感謝状を贈呈しました。この補修により雨の日の水たまりが解消され、学校や地域の方々が利用しやすい環境となりました。高橋代表取締役は「学校や地域の方のお役に立ててよかったです。これからも貢献できるように職員一同邁進したい」と語りました。

令和6年度 国民健康保険中央会表彰伝達式

匹見澄川・道川診療所の中村文春医師、山崎小百合看護師、前田小百合事務員が、国民健康保険中央会から永年勤続功労として表彰され、匹見澄川診療所で伝達式が行われました。この表彰は、国民健康保険事業に、永年、多大な貢献をした功労者をたたえるもので、20年以上にわたり匹見澄川・道川診療所の運営に尽力された功績が認められ、このたびの受賞となりました。

11/15



長年のご尽力に感謝します

// パリ五輪金メダリスト
吉沢恋選手を指導 //

益田市出身のスケートボード指導者 寺井裕次郎さんが市役所を表敬訪問

パリ 2024 オリンピックのスケートボード女子ストリートで金メダルを獲得した吉沢恋選手を指導し、今も師弟関係が続く寺井裕次郎さんが、10月24日(木)に益田市役所を訪れました。副市長、教育長と面会した寺井さんは、スケートボードを通じたひとづくりへの思いを語りました。



益田市出身の寺井さんは、現在、神奈川県相模原市でスケートボード・バスケットボール専門店を経営する傍ら、スケートボードスクールの講師を務め、世界で活躍するスケートボード選手の指導・育成に携わっています。バスケットボールに打ち込んだ少年時代からプロスケーターとして活躍するまでの自身の経験に基づいた「すべての子どもは可能性を秘めている、挑戦できる環境を整えることでその力を引き出せる」という信念を持って活動されています。

寺井さんは「年齢に関係なく楽しめるのがスケートボードの魅力」「今後は、スケートボードを活かして、ふるさと益田を盛り上げていきたい」と熱く語りました。



【問い合わせ先】市協働のひとづくり推進課 ☎ 31-0622